

En Sevilla, a 28 de marzo de 1860

Yo, Gustavo Adolfo Domínguez Bastida, más conocido como

Gustavo Adolfo Bécquer le escribo esta carta con varios fines. Por un lado, más distendido, me gustaría invitarlo a mi boda, que tendrá lugar en fechas próximas con mi prometida Costa Esteban, por lo cual estoy muy entusiasmado e ilusionado.

Por otro lado me gustaría invitarle esta vez a que lea mi próxima obra Cartas literarias a una mujer donde doy explicación de mis exitosas Rimas, las cuales he compuesto a forma de diario. Aunque el vocabulario castellano no me es suficiente para expresar toda aquella que siento pero aún así, y debido a que soy un poeta verdadero, soy capaz de componer poesía reflexionando acerca de la misma gracias al amor y la mujer que inspira y da origen a mi obra.

También quisiera hablarle de otra aventura narrativa en la que próximamente embarcaré, me refiero a Los leyendas. Narraciones de carácter anécdota pero con una acción verosímil y que muy probablemente publicaré de forma discontinua en algunos periódicos a modo de sección

eventual aunque para ello debo trasladarme a Madrid, ya que los periódicos con los que he contactado son en su totalidad madrileños. Pero esto no supone problema alguno ni tampoco nada novedoso, ya que he vivido en otras ciudades como Salamanca.

Ya se puede ver que con apenas 25 años ya he tenido una vida más que agitada, he vivido situaciones de todo tipo y me he dedicado también a diferentes áreas, y es que aunque mi especialidad es la literatura, la poesía y la narración también he realizado otro tipo de actividades, como la pintura ya que he crecido rodeado de lienzos, empezando por mi padre el cual me inculcó este interés ya que es un medio de expresión diferente, que va más allá que la literatura. También mi hermano Valeriano se dedica a este arte.

En definitiva, y volviendo al asunto inicial de mi invitación, deseo verle próximamente en el importante evento.

Gustavo Adolfo Bécquer

Como es obvio, no soy realmente Gustavo Adolfo Bécquer, mi nombre real es José Oliver y soy alumno del I.E.S. Melchor de Macanaz en Hellín, Albacete. Curso 1º de Bachiller de ciencias y mi mayor afición y pasión es el baloncesto.

Te aconsejo leer a este autor, tanto los Rimas como Leyendas ya que los Rimas abordan diferentes temas muy profundos y las Leyendas resultan narraciones muy interesantes.

Deseo que disfrute con la Carta y hasta siempre, un saludo

Pepe